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SESIoN ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL DE CEVALLOS DEL
VEINTICUATRO DE FEBRERO DEL ANO DOS MIL DIECISIETE
En la ciudad de Cevallos, Provincia de Tungurahua, a los 24 dfas del mes de
Febrero del affo 2017, siendo las 15H31, el Ab. Mauricio Miranda, Alcalde del
canton Cevallos, da h bienvenida a los asistentes y maniftesta que reitera los
sentimientos de disculpas, justo coincidi6 con esta pequefia reuni6n que fui
invitado, pero agradecerles que est6n aqu[, mil disculpas compafieros por llegar
un poco atrasado y solicita se constate el quorum reglamentario, estando
presente los siguientes sefrores Concejales: Ab. Mario Aguilar, Eco. Luis Barona,

Sr. Marco C6ceres, Eco. Rodrigo Ofrate, Sr. Hugo Villegas; y el sefior Ab Alvaro
Vera, Procurador sindico, bajo la presidencia del Ab. Mauricio Miranda Badillo,

Alcalde del cant6n Cevallos y la Dra. ver6nica Ramirez Barrera, Secretaria, quien

suscribe y certifica la presente, con el siguiente ORDEN DEL DIA 1 - Aprobaci6n

del Acta No 1466 de la sesi6n ordinaria de concejo de fecha 17 de Febrero del

2017. 2.- Conocimiento y resolucion del lnforme de la comisi6n de Planificacion,

⌒

referente a la petici6n de la Sra Hilda Em6rita Gordon,quien solicita se recti¶ que

la superrcie de 10s lotes No l y No 2 que consta en la ResoluciOn de Concelo que

aprueba la divisi6n de la propiedad de la Sra Hilda Gordon M y Otros,adoptada

en sesiOn de Concelo de fecha 01 de Junio de 2017 Senor Alcaldei CompanerOs
Concelales a∞nsideraci6n el orden del dia Seうor Conceial Aboqado Mano

Aqullar:Aprobado senOr Alcalde Senor Alcalde:A consideraci6n ei orden dei dia

senOr cOnceial Marco Caceresi Senor Alca!de en el lLimo numeral del orden del
dia,habria que hacer una correcciOn porque el acta es del an。 2007 dei mes de

luniO y no del ano 2017, con esa correcci6n Senor Alcaidei CompanerOs
Concelales con esta correcci6n dentro del orden del dia,se aprueba el orden del

dia                           Si tt COnCelal Economista Luls
Baronai Si                                       Si Senor Alcalde:
Gracias∞mpaneros RESOLUCiON 024.2017 De cOnformidad con e:Art.318

Conocimiento y resoluci6n del lnforme de la Comisi6n de Planificaci6n, referente a

la peticion de la Sra. Hilda Em6rita Gordon, quien solicita se rectifique la

superficie de los lotes No 1 y No 2 que consta en la Resoluci6n de concejo que

apiueba la divisi6n de la propiedad de la Sra. Hilda Gordon M. y Otros, adoptada

en sesion de concejo de fecha 01 de Junio de 2007. Quedando el orden del dia

de la siouiente manera: 1.- Aprobaci6n del Acta No 1466 de la sesi6n ordinaria

de conc€lo de fecha 17 de Febrero del 2017.2.- conocimiento y resoluci6n del

lnforme d'e la comision de Planificaci6n, referente a la petici6n de la sra. Hilda

Em6rita Gordon, quien solicita se rectifique la superficie de los lotes No 1 y No 2

que consta en la Resoluci6n de Concejo que aprueba la divisi6n de la propiedad

de la Sra. Hilda Gordon M. y Otros, adoptada en- sesi6n de Concejo de fecha 01

de Junio de 2007. DESARROLLO DE LA SESION. Una vez aprobado el orden

del dia el sefior Alcalde solicita que se proceda con el PRIMER NUMERAL'-
APROBACIoN DEL ACTA NO 1'166 DE LA SESION ORDINARIA DE CONCEJO
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DE FECHA 17 DE FEBRERO DEL 20
que el acta fue enviada cOn la debida
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GORDON, QUIEN SOLICITA SE R
LOTES No 1 y No 2 eUE CONSTA E
APRUEBA LA DIVISI6N DE LA
M. Y OTROS, ADOPTADA EN SE

febrero de 2017. Abogado. Mauricio
del Cant6n Cevallos. presente._ De

su consideraci6n y por su intermedio
Comisi6n de planificaci6n: Ante la petic
CC 180037008, oficio S/N fecha 16
encuentra ubicado en el sector rural Ca
que solicita la rectificacion de los lotes
de corrcelo aprobada el Ol de Jrrfl+o de
que se detallan:
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Recomendaciones.

Sr'
CEJAL
adjunt6
cejo que se hace alusi6n. Seffor Alcalde:

)

Or u]animidad RESUELVE:

Lote I tiene una superllc ie de 5g.774,99 m, Lote 1 con la superfi cie 29.145,95 m,
Lote 2 tienc una superflcie dc 29 145 Lote 2 con Ia superficie de 5g.7g2.70m"
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CompattЮs concejales en esb caso exlste un hforme en d cud esta
recomendando la Comisi6n que esta presidida por el cOmpanerO caceres,en la

cual existe un pedido por parte de una senora Gordon si ma!no recuerdo,que ha

existido un error en esa resoluci6n del Concelo,en junio de1 2007,entonces en
este caso esta pidiendo la reconsideraci6n que nosotros ie aclaremos,el pedido
punml de ta s誦 ora era que se r・r'iflque la… M“ blen… eros
Concelales en este caso!a Comisi6n de Planincaci6n ha elabOrado un informe y
est6 sugiriendo que la petici6n de la senora sea acogida, por favor a
∞ nsideraci6n companeros senOr conceial Marco caceresi senOr A!calde,
companeros cOncelales,senores T6cnicos buenas tardes,como Presidente de ia
Conlisi6n de Planincaci6n ante la sumi‖ a inserta por su persona a la ComisiOn,
procedimos a revisarlo intemamente en!a ComisiOn, m6s es un eror de forma

inv。 !untaria en la sesi6n de Concelo en el acta como es lega!y procedente!a
Comisi6n emiti6 un informe en este caso solamente de!a parte legal, porque no
es una fa‖a t6cnica, sino una parte legal, en la cual el Asesor 」uridico ha
presentado el informe que ha puesto a disposici6n de todos nosotros y la

Comisi6n ha creido∞ nveniente que es muy vlabie atender el pedido de!a senOra
en cuanto a la petici6n de su propledad en !os lotes l y 2 ei cambio de la
superFlcie como se deta‖ a en elinforme en el cuadro,en elcua!rne ratincO senOr
A!calde Senor Alcalde: Gracias ∞ mpanero, cOmpaneros cOncela!es Seno「
Conceial E∞ nomista Luis Baronai Selor Alcalde yO estaba esperando un
explicaciOn dei companerO,ya he escuchado,me cabe una duda dice que s6!o se
ha sOncmadO el informe luridi∞ porque es p●cticamente una fal!a que habido en
aquel entonces, pero yo ie veo que necesitamos tambi6n un informe de la parte
t6cnica de P!anincacion pOrque la diferencia en metros ya cambia, el !ote l ia
superfcie actual son 58,77499m2,el 10te n`mero dos en la superFlcie a rectincar

dlce 58,782 70 entonces no s6 de… apareC10 esos casi 10 m mas o esO fue
:o que rectincaron tambi6n o que paso, de donde sa‖6, pOrque hay que tener
mucho cuidado de pronto nosotros, nuestros Tё cnicos fueron y el dueio del
terreno les indic6 10 m mas del vecino ha sido mio y ya se aumenta ac●

,

entonces no sabrialtal vez si puede amp‖ ar un poquito mas!a explicaci6n en ese
se耐 o le agrnA・・・ ria■luttslmo,porque¨ ente b que yo p― ba es que
el tema de la ubicaci6n de !os lotes estaba mal, lote uno considerado como
29,145 95 eso es la realidad, antes ha estado por una equivocaci6n ellote uno
58774 99 y asi viceversa nada mas,yo pens6,pero si dineren los rnetros aunque

no son muchos pero igual dinere, nO s6 quё  es lo que pasa ahi, tal vez si me
ayudan Senor cOnceial Marco caceresi No s6 si tal vez en ia resoluci6n dei
Concelo, ahi estan las 6reas de ios lotes, ahr esta exactamente deta‖ ado las
areas de!Os lotes lote uno 7 785 07,en el asunto que tratamos internamente de ia

Conlisi6n era que justamente entre la parte tё cnica y la parte legal delnieron que
la parte legal es la rnas viable para que no haya fa‖ as tecnicas senOr Alcaldei Si
estuvo en h∞ nvocato‖a b pane toc雨 ca Senor cOncebl Marco Caceres si d
Arqulecto Jos6 Ramos Se5or Aicalde:Podria subir el Arqulecto para que nos d6
una explicacion Senor COnceial E∞ nomista Luis Barona:Eltema senor Alcalde
es que si estuvo considerado ese cambio en metros o no estuvo considerado,
como se!o hizo SenOr Alcalde:Porque si no en todo caso tendremos que veria
seguridad del caso, si no caso contrario lo delariamos por cOnocido hasta que
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